



## HORARIOS

**Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja  
(Nardo 44)**

*Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:*

Mañana: 13 horas

Tarde: 19 horas

*Sábados:*

Mañana: 11 y 13.35 horas

Tarde: 19 horas

*Domingos y Festivos:*

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

**Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)**

*Todos los días (de lunes a domingo) habrá*

*Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.*

**Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)**

*Domingos y festivos:*

A las 13 horas del mediodía

### Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

**Diariamente (de lunes a viernes):**

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

**Martes, jueves:** Por la mañana: de 10 a 11.45

**Sábados:** Por la mañana: de 10 a 10.30

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

### Despacho de Cáritas

**Lunes:**

De 10 a 12 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

**Servicio de Orientación para el Empleo:**

Miércoles de 10 a 11.30. Tlf: 681211980

**Centro Orientación Familiar (COF)**

**Martes y Jueves, con cita:** De 10 a 13 y de 17.30 a 20

Tlf. 916626224 (e-mail: info@cofjpii.es)

### Horario de Confesiones

**Diariamente (de lunes a viernes):**

- De 18.30 a 19.45

**Sábados:**

- De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10

- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

**Domingos:**

- De 10.45 a 14.15 mañana y de 18.30 a 20.45 tarde.

Estos horarios podrán prolongarse si es necesario.

También habrá confesión siempre que se solicite

## FRASES SOBRE DIOS DE HOMBRES FAMOSOS PARA PENSARLAS

No creo que Dios quiera exactamente que seamos felices, quiere que seamos capaces de amar y de ser amados, quiere que maduremos, y yo sugiero que precisamente porque Dios nos ama nos concedió el don de sufrir; o por decirlo de otro modo: el dolor es el megáfono que Dios utiliza para despertar a un mundo de sordos; porque somos como bloques de piedra, a partir de los cuales el escultor poco a poco va formando la figura de un hombre, los golpes de su cincel que tanto daño nos hacen también nos hacen más perfectos.

**Clive Staples Lewis (1898-1963)**  
Escritor británico.

\*\*\*\*\*

Encomiéndate a Dios de todo corazón, que muchas veces suele llover sus misericordias en el tiempo que están más secas las esperanzas.

**Miguel de Cervantes (1547-1616)**

\*\*\*\*\*

Dios no manda cosas imposibles, sino que, al mandar lo que manda, te invita a hacer lo que puedas y pedir lo que no puedas y te ayuda para que puedas.

**San Agustín (354-430)**  
Obispo y filósofo.

\*\*\*\*\*

Sólo conozco dos tipos de personas razonables: las que aman a Dios de todo corazón porque le conocen, y las que le buscan de todo corazón porque no le conocen.

**Blaise Pascal (1623-1662)**  
Científico, filósofo  
y escritor francés.

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

## NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



# INFORMACIÓN

**ENERO 2018  
SEGUNDA  
QUINCENA**

[www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

e-mail:

[nsmoraleja@gmail.com](mailto:nsmoraleja@gmail.com)

[nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com](mailto:nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com)

**nº 293**

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24

Tfno urgencia: 681049563 [www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

## CARTA DEL PÁRROCO

El pasado día 29 de diciembre, a las 12 de la mañana, se hacía público, en el arzobispado de Madrid, el nombramiento de los tres nuevos obispos auxiliares que ayudarán al Cardenal D. Carlos Osoro a gobernar la diócesis de Madrid: José Cobo Cano, Santos Montoya Torres y Jesús Vidal Chamorro. El primer rasgo que, según nuestro cardenal, los define es que son hombres de fe.

Otra característica importante que ha destacado el arzobispo es el perfil marcadamente pastoral de sus nuevos auxiliares, curtidos en parroquias «al servicio de la gente» y con experiencia en instituciones de Iglesia como Caritas, Manos Unidas, Acción Católica o Hermandades del Trabajo. Junto a sus estudios eclesiales, los tres obispos electos tienen licenciaturas en Derecho Civil (José Cobo), Ciencias Químicas (Santos Montoya) y Ciencias Económicas y Empresariales (Jesús Vidal), perfiles que aportan mucho a la labor de la diócesis en momentos en que la Iglesia se ve continuamente confrontada con temas profanos como «el cambio climático» y en los que es importante mostrar que «la ciencia no es enemiga de la fe, sino todo lo contrario, porque a veces lleva a la gente a la fe».



La ordenación episcopal será, si Dios quiere, el 17 de febrero, a las 12 de la mañana, en la Catedral de la Almudena. Vamos a rezar mucho por cada uno de ellos, porque están destinados a ser nuestros pastores, y saben que gobernar es servir.

## LOS SANTOS DE CADA DÍA

**16 de enero.** Martes de la Segunda Semana del Tiempo ordinario. San Marcelo I, papa (+ 308), San Fulgencio, doctor de la Iglesia y San Julio.

**17 de enero.** Miércoles de la Segunda Semana del Tiempo ordinario. San Antonio Abad, eremita (c.a. 251-356). Jornada Mundial de las Migraciones.

**18 de enero.** Jueves de la Segunda Semana del Tiempo ordinario. Santa Prisca (s. I), Santa Margarita, virgen, San Jaime. Comienza el Octavario de Oración por la unidad de los cristianos.

**19 de enero.** Viernes de la Segunda Semana del Tiempo ordinario. San Canuto, patrón de Dinamarca (+ c.a. 1040-1087), San Mario.

**20 de enero.** Sábado de la Segunda Semana del Tiempo ordinario. San Fructuoso, obispo de Tarragona y mártir (+ 259), Santos Eulogio, Augurio, Fabián y Sebastián, mártires.

**21 de enero.** Domingo de la Tercera Semana del Tiempo ordinario. Santa Inés, virgen y mártir (+ 304), Nuestra Señora de Altagracia.

**22 de enero.** Lunes de la Tercera semana del Tiempo ordinario. San Vicente, diácono y mártir (+ 304).

**23 de enero.** Martes de la Tercera semana del Tiempo ordinario. San Ildefonso arzobispo de Toledo (607-667).

**24 de enero.** Miércoles de la Tercera Semana

### ORACIÓN POR LAS ACTIVIDADES PARROQUIALES

La oración nunca cae en saco roto. Aunque cada uno de nosotros piense que su pobre oración puede poco, no es verdad. La fuerza de la oración es tan grande... Pero hemos de rezar con plena confianza. Os pedimos a todos, y especialmente a las personas que están enfermas o son ya mayores, que recéis por la parroquia para que, cada una de las actividades que en ella se emprenden, sean para la gloria de Dios y para que fomentemos cada vez más la cercanía al Señor de todos. Muchas gracias.

del Tiempo Ordinario. San Francisco de Sales, obispo y doctor de la Iglesia, patrón de los periodistas (1566-1622).

**25 de enero.** Jueves de la Tercera Semana del Tiempo ordinario. La conversión de San Pablo. Termina el Octavario por la Unidad de los Cristianos.

**26 de enero.** Viernes de la Tercera Semana del Tiempo ordinario. Santos Timoteo y Tito, obispos y discípulos de San Pablo (s. I).

**27 de enero.** Sábado de la Tercera Semana del Tiempo ordinario. Santa Ángela de Mérici, virgen y fundadora (1474-1540).

**28 de enero.** Domingo de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. Santo Tomás de Aquino, presbítero y doctor de la Iglesia, patrón de los Estudios católicos (c. a. 1225-1274).

**29 de enero.** Lunes de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. San Juan el Hospitalario, confesor, San Nicolás, obispo.

**30 de enero.** Martes de la Tercera Semana del Tiempo Ordinario.

San Lesmes, abad, patrón de Burgos (1035-1097), Santa Martina

**31 de enero.** Miércoles de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. San Juan Bosco, presbítero, fundador de los salesianos (1815-1888).



## SEMANA DE UNIDAD POR LOS CRISTIANOS

El día 25 de enero celebramos en la Iglesia la fiesta de la Conversión de San Pablo, el apóstol de las gentes. Con este motivo, todos los años celebramos la Semana de Oración por la Unidad de los cristianos (del 18 al 25 de enero). Es un momento especial para rezar especialmente para que se haga realidad la oración de Jesús en la Última Cena: "Padre, que todos sean uno, como Tú, Padre en Mí y Yo en Ti". No deja de ser un antitestimonio que haya división entre las diversas confesiones cristianas, cuando todos seguimos a un mismo Cristo. Qué importante es que cada uno de nosotros sea signo de unidad entre los demás. Con esa actitud explícita, encomendemos esta intención por la que tanto han rezado los Papas. Así haremos posible que, con el impulso del Espíritu Santo, podamos volver a la unión que una vez se rompió.



### VIAJE APOSTÓLICO DEL PAPA A CHILE Y PERÚ

Poco después del comienzo del año y de todo el ritmo de las celebraciones navideñas, el Papa Francisco recupera su agenda de viajes fuera de Italia. Del 15 al 22 de este mes,



emprenderá un viaje apostólico a Chile y a Perú. Como viene siendo habitual es los viajes papales de Francisco, aparte de las autoridades, se encontrará con buena parte del pueblo, sin dejar de lado a los marginados o a los pobres (en Chile visitará un centro

penitenciario de mujeres, y en Perú se encontrará con representantes de los pueblos de la Amazonía). Habrá encuentro con los jóvenes, con los sacerdotes, seminaristas, religiosos, y con los obispos, tampoco faltará la visita a un Santuario mariano. No dejemos de rezar por el éxito de este viaje. Es lo que nos pide constantemente el Papa.

### CAMPAÑA: MEDICINAS PARA VENEZUELA

Como sabéis, Venezuela, uno de los países hermanos de Hispanoamérica, ha visto cómo muchos de sus hijos tenían que emigrar lejos (bastantes estáis en nuestra parroquia) y, en estos momentos, está pasando unos momentos muy difíciles. Las carencias morales y materiales son muchas, por la complicada situación política. Hay necesidades de todo tipo, pero algunas de ellas son muy acuciantes. Es lo que ocurre con las medicinas: muchas personas mueren, no solo porque no haya una asistencia médica concreta, u hospitales que salgan al paso de operaciones quirúrgicas concretas, sino por algo mucho más elemental: porque no pueden recibir el tratamiento adecuado para sus dolencias. Se necesitan medicinas de todo tipo, para poder asistir a las personas que están enfermas. ¿Qué podemos hacer? Normalmente en las casas es frecuente que haya medicinas que no usamos, porque se ha cambiado o se ha terminado el tratamiento. Pueden traerse para mandarlas hasta allá y poder ser utilizadas en aquel país. En horario de despacho se recogen en secretaría parroquial y así poder enviarlas allá. Os damos las gracias, anticipadamente, por vuestra colaboración.

